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专家做客生活南京视频详解2008年高考方案

!""# , - . / 0 1

23456789:;<

= > ? @ A B $%%%&

'()*+,+-(+.&/01&/+2

CDEFGHIJKLM

NOPQR;<STUA

VWX5YZ[\]^_

`abcd589efg

hi3jkHIKlM

NmPQR

nopqrstuvw

有网友建议，取消语

数外三门学科的高考，改
为分等级考试。他认为这三
门学科在中学阶段是学生
负担过重的根本要素，学生
花了十几年时间在这三门
学科中打转，虽说是基础
“实了”，学生的自然与社

会科学知识却淡化了。
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有读者建议，高二的必

修学业水平测试安排在高
二结束考，这样学校好排

课，老师也好安排。而选修
应安排在统考时一起考。选
修与最后语数外考试一起，
能减轻学生心理负担。
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一名读者认为，新方案
可以减轻学生一点负担。因
为必修课都实行等级制，这
方面学习好点和稍微差点
没什么两样。但选修课也实
行等级制，而且是按比例来
划分等级，如果试卷出得难

一点了，学生的考试分数会
相差很大，90分和70分可
能都是 A，根本看不出好
坏。他建议选修的两门课应
实行分数制，这样就可以让
在选修课方面有特长的学
生有展现的机会，也便于高

校录取时参考。
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去江心洲是否收费还未确定
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*+,- 江心洲即将彻底告别轮渡

史。南京市市长蒋宏坤昨天上午宣
布，南京长江隧道工程江心洲大桥正
式开工，2008年将建成。

据介绍，南京长江隧道工程自去
年 3月 29日开工以来，工程建设按
照时间节点要求稳步推进。去年9月
30日，江北浦口盾构工作井正式开

挖，时隔一年，位于南京河西的江心
洲夹江大桥开建，此举标志着长江隧
道工程两大主体工程已全面进入施
工阶段。

南京长江隧道公司负责人表示，
江心洲夹江大桥是南京长江隧道“左
桥右隧”的重要组成部分，桥梁全长

665.5米，其中主桥长 455米，引桥长
210.5米。主桥采用造型新颖的独塔
自锚式悬索桥型，主跨跨度 248米，
一跨跨越夹江；主塔为独柱式，高达
109.115米。桥梁及连接线工程建安
投资约2.52亿元，2008年9月建成。

据了解，江心洲夹江大桥采用的

“独塔自锚式悬索”桥型，在国内是
首创。记者了解到，当时设计单位一
共给出了四种夹江大桥桥型方案，专
家经过多轮比选，最终达成一致选用
此方案。与其说桥型打动了评委的
心，还不如说是隐藏在桥型背后的寓
意让人难以割舍。设计师说，现在独

塔自锚式悬索桥索塔高耸，主缆、吊
索担纲，恰似扬帆启航的“宝船”；而
桥体与江底隧道，从剖面上看，就是
一条腾飞的“巨龙”，象征南京“龙蟠
虎踞”；此外，桥梁主缆交汇于塔顶，
形成“人”字形状，象征着“天人合
一”的思想，而一柱擎天的桥塔，气势

恢弘。
南京市建委相关负责人昨天说，

回头看看南京大大小小的桥梁，真是
一桥一模样，南京已成为“中国各类
桥型的集中地”。桥梁对城市的推动
作用已引起了专家的高度重视，南京
大学顾朝林等专家建议，南京长江二

桥、三桥的相继建成通车，以及未来
众多跨江通道的建设不仅将加快南
京跨江发展进程，也将成为城市一道
独特的风景，建议南京在河西兴建世
界桥梁艺术博览园。

相关人士透露，江心洲夹江大桥
建成后，从南京主城的双桥门立交出
发，至江心洲只需要 6分钟左右的时
间，而去江北新市区，也只要 15分
钟，全程没有一个红绿灯。对于市民
较为关心的收费站位置一事，目前还
没最终确定。
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�q 新方案没有提出

分文理科的问题。这个问
题还可以进行探讨，因为
有的考生偏文，选考历史，
有的考生偏理，选考物理，
这两类考生考的内容不同，
附加分也不一样。方案中并
没有提出来分或是不分，现

在还留有一定的空间。
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�q新方案中的成绩等

级制，比原来“一分定终
身”进步了很多。但现在的
等级制可能粗糙了一点，以
前高考各科的总分为 150
分，等于给大家分了 150
个等级。但现在直接变成四
级，这个等级确实分粗了一

点，还可以细化一点，否则
也容易造成不公平。
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�q 综合素质的表现
很难取得非常严谨的评

价，这种情况下，就要求中
学、大学在评审一个人的
素质时要十分公平。

同时，也要求考生和
家长对这个问题还要有一
个平和的心态。因为对某
一个问题，不同的人有不
同的看法。比如说特长生，
体育方面比较好，有的学
校认为这可以加分，但是也

有人认为这个体质原因，并
不是通过努力得到的。大家
对综合素质的评价，如何打
分，确实有一些疑惑。对于
这个问题，学校会尽量做到
公平、公正，因为还必须经
过公示等环节。
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�q 是指专科录取放
开了，考生们还是需要参
加高考，但不会再划一个
分数线，只要高校认可就
可以进去。
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